



Le papa de ma fille est décédé le 5 mai dernier ; la cause serait une hémorragie pulmonaire suite à un cancer du poumon

Rubrique : questions-réponses - Date : samedi 20 juin 2009

Le papa de ma fille est décédé le 5 mai dernier ; la cause serait une hémorragie pulmonaire suite à un cancer du poumon.

Est-ce qu'une hémorragie veut dire rejet de sang en grande quantité ? Nous avons des doutes quand aux circonstances de sa mort.

Réponse :

Cette question n'est pas de notre domaine de compétence. Nous vous conseillons de vous adresser à nos partenaires de l'[Alliance contre le tabac](#)